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AssemblAssembléée ge géénnéérale du 12 octobrerale du 12 octobre

Le club a organisé son Assemblée Générale le Vendredi 12 octobre 2007 devant une quarantaine de personnes. Il est 

cependant dommage que certains parents n’aient pas trouver utile de se déplacer pour assister à cette réunion, où peut-être 

le « club » de judo chers aux encadrants et aux bénévoles qui se démènent pour lui donner une âme n’est-il aux yeux de ces 

parents qu’un service qui leur est dû? Les absents ayant, par définition, toujours tort, cette assemblée s’est tenue et à cette 

occasion, ont été présentés les bilans du Président Noël Bichaud, du Trésorier et du Directeur Technique, puis procédé à

l’élection du tiers sortant du Comité. Sur le plan sportif, le club se porte très bien, avec 6 ceintures noires obtenues la saison 

passée et 2 jeunes qui ont validé leur formation d’arbitre et de commissaire portant ainsi à 7 le nombre d’officiels.Un cours 

de taïso, alternant relaxation et gym douce regroupant pas moins de 27 personnes a été mis en place et un mini-bus a été

acheté grâce à une subvention exceptionnelle de la mairie de Paimboeuf et aux sponsors, ce qui permettra de diminuer les 

frais sur les déplacements.

Les licenciés pour la saison en cours sont plus nombreux que la saison passée à cette date. En effet, 126 

licenciés se retrouvent chaque semaine sur les tatamis dans une ambiance bonne enfant.

Le club a de nombreux projets pour la saison prochaine, notamment la mise en place d’un cours de 

jujitsu, d’un cours d’éveil judo pour les moins de 5 ans et d’un échange avec un club de judo venant de la montagne.

Le seul bémol mis en évidence par le Président a été le manque d’aide lors de l’organisation des tournois. 

En effet, la mise en place de ces manifestations nécessite une main d’œuvre et un investissement important de la part des 

parents, ce qui a fait cruellement défaut jusqu’à présent.

En attendant, le club entend continuer à prodiguer un judo de qualité dans une ambiance conviviale et 

familliale et où les parents et les enfants aiment se retrouver sur les tatamis ou lors des différentes manifestations festives 

organisées tout au cours de la saison. 

Les membres sortants du comité directeur étaient : Catherine Martin, Gabrielle Rochais, Patrice

Musseau, Noël Bichaud et Bertrand Leroux.Ces cinq personnes se sont représentées et réélues à l’unanimité.

Quatre nouvelles personnes ont souhaité intégrer le Comité et ont été élues à l’unanimité: Denis PETE, Manon MARTIN, 

Frédéric SALLIOU et Sylvie MONACO . 

A l’issue de cette réunion, le bureau ainsi que les commissions ont été créés :

Président : BICHAUD Noël.

Vice-Président : MAUREY Bernard.

Trésorier : TOUGAY Marc.

Trésorier Adjoint : NAVARRO Frédéric.

Secrétaire : LE DROGO Corinne.

Secrétaire Adjointe : ROCHAIS Gabrielle.

Membres: Catherine MARTIN, Daniel MARTIN, Patrice MUSSEAU, Virginie MUSSEAU, Thibaut MARTIN, Denis 

PETE, Manon MARTIN, Frédéric SALLIOU, Sylvie MONACO, Michel WALLEZ, Dominique GOLLE, Dominique 

LEDROIT, Bertrand LEROUX. 

Directeur Technique : Daniel MARTIN

Commission logistique : Responsable : LEROUX Bertrand.

Commission sportive : Responsable : MUSSEAU Patrice.

Commission extra-sportive : Responsable : ROCHAIS Gabrielle.

Commission communication : Responsable : LE DROGO Corinne 
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Vous ne recevez pas les informations de mise à jour du site? C’est que vous n’avez pas donné votre adresse mail au club, ou que 
celle-ci a été mal déchiffrée par le webmaster, alors n’hésitez pas à la corriger au bureau…



LES ECHOS DU DOJO                                      Page 2LES ECHOS DU DOJO                                      Page 2

N°23 – novembre 2007

Prochaines manifestations

Samedi 10 novembre  – Nantes – Stage arbitre et commissaire sportif 15h00-17h00

Samedi 10 et Dimanche 11 novembre – Laval – championnat de France équipes 1ère division

Samedi 17 novembre – Angers – Shiaï

Dimanche 18 novembre – Angers – championnat régional équipe 3e division

Samedi 24 novembre – Nantes – Atelier kata 9h30-11h30

Samedi 24 novembre – Nantes – Equipe de club juniors et cadets – Nantes

Samedi 24 novembre – Angers – Coupe des entreprises

Dimanche 25 novembre – Nantes – Tournoi départementale benjamins

Samedi 27 octobre – Angers – Coupe régional cadets

Robin NAVARRO vainqueur de la coupe départementale cadet

Samedi 6 octobre, Robin a obtenu la première médaille de la saison pour le club s’adjugeant la première place 

de sa catégorie (- 66 kg) lors de la coupe d’automne cadets à Nantes. Une journée de compétition qu’il a mené avec maestria 

après un premier combat laborieux. 

Lors de la phase régionale, samedi 27 octobre, il ne parvient malheureusement pas à se démarquer d’un 

combattant pourtant à sa portée et n’est pas repêché, voyant par la même occasion ces espoirs légitimes de podium s’évanouir. 

C’est la dure loi du sport de laquelle il faut tirer les enseignements, chose dont nous ne doutons pas qu’il saura y parvenir.

Site du Dojo Paimblotin : http://perso.wanadoo.fr/dojopaimblotin

Samedi 10 et dimanche 11 novembre se déroulent à Laval les championnats de France par équipe de club 1ère division, 
championnats où la majorité des grands clubs de notre pays participeront et avec eux une pléiade de couronnés mondiaux 
(dont le grand Teddy Riner!). A cette occasion, le Dojo Paimblotin a organisé une déplacement auquel participent neuf 
membres du club afin d’assister à cette compétition. 

Nouvelle saison, nouveau bureau...

Nouvelle saison, nouveau bureau, ou presque !

Je tiens tout d’abord à remercier toutes et tous qui se sont joints à nous lors de notre Assemblée Générale. Le mercredi suivant 

cette assemblée, le nouveau bureau a été élu, sans changement, et ce au niveau des titulaires.

En effet, Corinne LE DROGO, au secrétariat, Marc TOUGAY à la trésorerie et moi-même, Noël BICHAUD, à la présidence, 

ont été reconduits à leurs postes (faute de volontaires !).

Pas de panique ! On s’en doute, l’équipe de nouveau en place donnera de son mieux pour que le Dojo passe la meilleure saison 

2007-2008 possible.

Des petits nouveaux, Sylvie MONACO, Manon MARTIN, Denis PETE et Frédéric SALLIOU, nous ont rejoints au comité

directeur, puis comme adjoints au bureau, Gabrielle ROCHAIS pour le secrétariat et Frédéric NAVARRO pour la trésorerie.

J’en profite pour remercier Bernard MAUREY, toujours fidèle au poste de président adjoint.

Quelques dates à retenir pour ce mois de novembre :

- Le 08 novembre, réunion à la mairie pour la mise en place d’activités au profit du Téléthon.

- Le 13 novembre, préparation des dites activités conjointement avec d’autres associations sportives.

- Le 14 novembre, réunion avec la mairie pour définir les besoins et souhaits du club et présentation du bureau.

- Le 15 novembre, invitation par le Conseil Général pour réception d’une dotation en matériels destinés au club.

- Courant novembre, réunion avec la CCSE pour présentation des besoins du club. 

- Le 21 novembre, réunion du comité directeur.

Sur ce, je vous souhaite un bon mois de novembre.

BICHAUD Noël.


